

PRESIDENCIA

“Año de la recuperación y consolidación de la economía peruana”

PRONUNCIAMIENTO

La Federación de Productores de Cacao del VRAEM al país, al todo el ámbito del Vraem, al pueblo de Pichari y a las autoridades competentes

La **Federación de Productores de Cacao del VRAEM**, en representación de nuestras bases organizadas y de los beneficiarios del proyecto cacao en el distrito de Pichari, se dirige a la opinión pública para manifestar lo siguiente:

1. Hemos recogido el malestar generalizado de los beneficiarios del proyecto “Cacao Pichari”, quienes hasta la fecha no han recibido las plantaciones comprometidas, generando frustración, desconfianza y un grave perjuicio a las familias productoras que esperaban fortalecer su economía y garantizar su sostenibilidad agrícola.
2. Rechazamos y **alzamos nuestra voz de protesta** frente al incumplimiento por parte de la Gerencia de Desarrollo Agrario y Económico y del propio alcalde de Pichari, quienes en su plan de gestión se comprometieron a dar prioridad al agro, promesa que hoy se ve incumplida y que constituye un engaño a los agricultores que confiaron su voto en aras del desarrollo productivo del distrito.
3. Exigimos a las autoridades locales (alcalde de los Centros Poblados y Regidores) que hagan cumplir con la ejecución real y transparente del proyecto de cacao, garantizando la entrega de las plantaciones a los productores beneficiarios, sin más dilaciones ni pretextos administrativos.
4. Solicitamos de manera **URGENTE** la intervención de la **Defensoría del Pueblo** y del **Frente de Defensa del Pueblo**, a fin de garantizar el respeto a los derechos de los productores cacaoteros de Pichari y velar porque no se vulneren las legítimas aspiraciones del sector agrario.
5. La Federación reafirma su compromiso de estar vigilante y de acompañar las demandas justas de nuestros hermanos cacaoteros, advirtiendo que, de persistir la indiferencia y el incumplimiento, se adoptarán medidas gremiales más enérgicas en defensa de la dignidad y el futuro del sector cacao en el VRAEM.

¡Por la defensa de la agricultura familiar y el respeto a nuestros productores cacaoteros!

Federación de Productores de Cacao del VRAEM

Ayna San Francisco 24 de agosto del 2025